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Méthode à suivre dans cet enseignement. tituteurs de Montréal sur ce sujet, ainsi
Temps à y consacrer. que de la correspondance échangée entre
MM. D. Lacroix, W. Fahey, et M. les deux comités. Le comité a donné

l'inspecteur Valade prennent part à la son entière adhésion à ce projet de loi,
discussion. mais il a cru qu'il serait équitable de

M. Cloutier, professeur à l'école nor- mettre les principaux des écoles nor-
male-Laval, appelé à parler sur le sujet, maies sur le même pied que les profes-
dit que le meilleur moyen d'obtenir une seurs laïques; il a en conséquence adres-
bonne lecture à haute voix, c'est de s'ef- sé en ce sens une lettre en comité de
forcer dès le commencement de faire Montréal qui n'a pas jugé à propos d'a,
apprendre aux enfants la valeur réelle mender son projet. A part cette ques-
des sons, d'exiger d'eux une prononcia- ion de détail, vu que le projet de loi
tion exacte de toutes les syllabes de en question est si bien élaboré, le comi-
chaque mot. té croit devoir en recommander l'adop-

Il prétend que la voie la plus courte tion. Le rapport du comité est adopté
et la plus facile pour atteindre ce but est par la conférence.
l'emploi de la méthode phonique qu'il dé- Le rapport du comité chargé d'orga-
veloppe au moyen de nombreuses dé- niser un Congrès scolaire présente en-
monstrations au tableau noir. suite son rapport. Le rapport men-

N. B. Nous donnerons in extenso le tionne que la premiý. e réunion du co-
compte rendu de cette intéressante réu- mité a eu lieu le 7 février dernier. Dans
nion dans notre prochain numéro. cette réunion le comité a décidé de s'oc-

____________cuper à sa prochaine réunion, qui fut
SOIXANTE -DIXIÈME CONFÈREN- fixée au 26 du même mois,des questions

CE DE L'ASSOCIATION DES INS- suivantes:
TITUTEURS DE L'ECOLE NOR- Dans quelle ville le congrès doit-il
MALE-LAVAL, TENUE LE 29 MAI avoir lieu.
1880. 2o Est-il préférable de le faire coïnci-

der avec l'exposition de Montréal.
Présents: L'honorable G. Ouimet, sur- 3o Quelles sont les questions qu'il

intendant de l'instruction publique, M. importe de traiter à ce congrès.
l'abbé P. Lagacé, principal de l'école 4o Quelles sont les mesures à prendre
normale-Lavalje Rév. T. G. Rouleau, as- pour couvrir en tout ou en partie les
sistant-principal ; F. E. Juneau, Ed. frais de voyage de ceux qui y prendront
Carrier, G. 8. Vien, écrs. inspecteurs part.
d'écoles; MM. B. Pelletier, F. X. Tous- Le comité chargea son secrétaire
saint, N. Lacasse, J. B. Cloutier, D. Mc- d'écrire au président du comité nommé
Sweeney, M. O'Byan, G. Labonté, Frs. par les instituteurs de Montréal, afin de
Fortin, B. Lippens, D. Frève, C. Le- s'entendre sur les différents points idi-
fèvre, M. Brochu, C. Bouchard, J. E. qués ci-haut, de consulter également à
Aubé, J. Cloutier, Frs. Pagé, P. Gagnon, ce sujet Monsieur le surintendant de
E. Pelletier, V. Parent, D. Bélanger, Ed. l'instruction publique, et de lui deman-
Côté, A. Chabot, J. Létourneau, MM. der en outre quel montant d'argent le
A. Vaillancourt, Ls. Tremblay, ecclé- gouvernement pourrait affecter à l'orga-
siastiques et les élèves-maîtres de l'école nisation du Congrès.
normale. Le secrétaire fait lecture des lettres

M. le président étant absent, M. B. qu'il a adressées au comité de Montréal
Pelletier, vice-prés., occupe le fauteuil. et à M. le surintendant conformément

Les minutes de la dernière conférence à ses instructions, ainsi que des réponse%
sont lues et adoptées. qu'elles ont provoquées.

Le comité chargé de s'occuper d'étu- La deuxième séance a eu lieu le 26 du
dier la question d'une caisse de retraite même mois. On y a discuté chacune des
présente son rapport. M. Lippens, secré- questions posées à la première réunion
taire de ce comité, donne lecture d'un et l'on a pris en considération une lettrOprojet de loi préparé par un comité d'ins. de M. le surintendant qui suggère:


